

Revelaciones de

Tábata Gálvez

- 1.- "Las delicias del sexo las descubrí a los 21 años, pero el amor exactamente lo encontré hace dos años. Con Jorge (Vergara) hablamos el mismo idioma, nos entendemos tan solo con una mirada".
- **2.-** "Muchos dirán 'jesta vieja está enamorada!' y sí estoy perdidamente enamorada. Yo sí creo que un hombre joven se puede enamorar de una señora de 54 años".
- 3.- "Yo soy adicta en rehabilitación. Para mí la marihuana fue el gran inicio de una vida destructiva, perdí trabajos, hijas y amores, ahora no quiero volver a perder nada de lo que tengo".
- 4.- "No estuve en la última temporada de Solteros sin Compromiso por Andrés Pellacini, él no me quiere porque siempre le he dicho sus verdades. Esa temporada fue la peor".
- **5.-** "Si hay algo en la vida que yo amo con todo mi corazón y alma es a mi nieto Claudio".





Preguntas del público:

¿Con quién jamás compartirías en un set de grabación?

Hasta con el diablo, si me están pagando yo lo hago.

Después de la farándula, ¿cuál es tu siguiente objetivo profesional?

Tener una clínica de rehabilitación.

¿Qué se siente ser mamá de unas hijas tan guapas?

Feliz y orgullosa. Mis niñas me pueden hacer tocar el cielo con un abrazo.

¿Te molesta que te digan 'Mujer Vaca'? Ya no, (risas).

¿Por qué te encanta el colágeno?

Porque nos hace bien.

¿Crees que la cirugía bariatica fue una buena decisión? ¿No te sientes demacrada? Demacrada la nalga, lo mejor fue haberme sacado el 80 % del estómago.





¿Prefieres dejar de tener sexo por un año o dejar la actuación? Dejar la actuación.

¿Eres fan de...? Mi hermano Marcelo.

¿Última cosa que robaste? Un beso.

¿Quién es la persona más famosa que tienes en WhatsApp? A Carolina Jaume.

¿En qué área te consideras sin habilidades? Yo soy hábil para todo.

¿Tienes mucho dinero? No.

¿Quién es la persona que más necesitas en tu vida? A mi papá (Lucho Gálvez), él me enseñó a pararme en un escenario, cada vez que me aplauden me acuerdo de él.

¿Qué es lo más loco que has hecho por amor? Estar con un niño de 23 años en una clínica de rehabilitación.

¿Le has roto el corazón a alguien? Al papá de mis hijas, él se fue de este mundo amándome.

¿Has tenido algún trabajo que odiaras profundamente? Ser recepcionista de una radio.

¿Qué parte de tu cuerpo te gusta más? Toda.



scanea **Aau**í

PROMOCIÓN VÁLIDA DESDE EL 1 DE MAYO HASTA EL 30 DE JUNIO DE 2023 - TODO EL TERRITORIO ECUATORIANO (EXCEPTO GALÁPAGOS)







El Sorteo se realizará en vivo por Facebook Live de OrientalOficial el día Sábado 8 de julio de 2023

















Saber + Salud



Dr. Enrique Noboa



Cirugías de emergencia durante el embarazo

¿Una cirugía de emergencia puede afectar al feto?

Cuando una mujer embarazada se somete a una cirugía por alguna situación emergente hay que tomar en cuenta el tipo de anestesia que se va a utilizar. Si es anestesia general tanto la madre como el feto se adormecerán y en la medida que haya una buena cantidad de oxígeno y presión arterial, la recuperación será más rápida.

Ahora, con los medios adecuados y modernos de la anestesiología es posible operar a una paciente embarazada sin que eso signifique daños para el feto.

¿Qué pasa si una mujer embarazada es diagnosticada con cáncer y necesitan operarla?

Todo depende de donde esté localizado el cáncer y el estadío. Por ejemplo, hay circunstancias en donde el tumor crece tan rápido y hay que operar, son casos complicados, de hecho se necesitan de análisis de tipo bioético para tomar la decisión más sabia.



¿La cirugía laparoscópica se puede aplicar en una mujer embarazada?

Si, inclusive es de mucho beneficio en mujeres embarazadas porque requiere de cortes más pequeños y de menos anestesia, lo que reduce los riesgos.

¿Se puede ver el útero en una cirugía laparoscópica?

Claro, el médico usa un sistema laparoscópico que le permite observar dentro de la cavidad abdominal y si el embarazo está avanzado la capa muscular del útero estará tan fina que se verá con mayor facilidad la imagen del feto.



Contenido extraído del programa Qué Pasa con Mariela. Transmitido en Radio Fuego 106. 5 FM y MarielaTV.

www.marielatv.com Revista Mariela News | 5





Más de 20 años en tu hogar iLAS PREFERIDAS DEL ECUADOR!

Pastas de harina de trigo para empanadas











La Chilenita







Siguenos en:









WWW.LACHILENITA.EC



Saber + Nutrición



Paola Sánchez @nutricionistapaolasanchez



10 alimentos medicinales

Hay alimentos que además de ser ricos y saludables, tienen una virtud extra: ayudan al organismo a reducir inflamaciones y por ende, a prevenir enfermedades:

- 1.- Alimentos fuente de Omega3 -como el pescado azul- ayudan a reducir inflamaciones. Trata de consumirlo por lo menos tres veces a la semana.
- **2.-** Los frutos rojos como arándanos, cerezas, frutillas, frambuesas son ricos en resveratrol, un potente antioxidante que previene el envejecimiento celular.
- **3.- El ajo,** su consumo está asociado a la disminución de los niveles de grasa en la sangre (fundamentalmente colesterol y triglicéridos).
- 4.- El consumo de **chocolate** con porcentaje de cacao por encima del 70% contiene antioxidantes como polifenoles y flavonoides que ayudan a reducir el daño oxidativo de las células.
- 5.- La cúrcuma junto a la pimienta negra tienen acciones antiinflamatorias, antioxidantes, antibacterianas y digestivas.
 - MIRA LA ENTREVISTA COMPLETA EN: https://n9.cl/g9e53

- 6.- Los vegetales de hoja verde (espinacas, col, brécol, acelgas) contienen vitamina E, que protegen al organismo de las citoquinas, moléculas que causan inflamaciones.
- **7.- El chocho** actúa como regulador del calcio en el sistema óseo.
- 8.- Las lentejas son ricas en ácido fólico, hierro, potasio y magnesio, ideales para prevenir la anemia.
- **9.- El café** es fuente de antioxidantes y gran estimulante de energía.
- 10.- La quinoa tiene más proteína que cualquier cereal.



Contenido extraído del programa Qué Pasa con Mariela. Transmitido en Radio Fuego 106. 5 FM y MarielaTV.

www.marielatv.com Revista Mariela News 7





Desinfectante Concentrado

con REPELENCIA NATURAL

si huele a limpio... huele a



Encuéntralo en los principales supermercados del país.



Saber + Psicología



Mariana Bermúdez

@marianabermudez_psicologa



ACTITUDES QUE DEJAN VER QUE TU NIÑO INTERIOR SIGUE HERIDO

- 1.- La herida del rechazo tiene su origen: madres que no se sintieron preparadas para la maternidad, hijos que se criaron con la semilla del autodesprecio. Son personas que piensan constantemente que no son dignos de amar ni de ser amados.
- 2.- La herida de la humillación se abre cuando el niño siente que sus padres lo desaprueban, critican y ridiculizan. Dichos niños construyen una personalidad dependiente y están dispuestos a hacer cualquier cosa por sentirse útiles y válidos.
- 3.- La herida de la traición surge cuando por diversos factores el padre no cumple con lo prometido hacia su hijo. Esta situación -que es más común en padres divorciados- generará hijos con sentimientos de aislamiento, desconfianza y decepción.
- 4.- Las personas que han experimentado **la herida del abandono** en su infancia, muestran esa carencia afectiva en sus relaciones personales y afectivas. En muchas ocasiones sufrirán dependencia emocional e incluso tolerarán lo intolerable con tal de no quedarse solas.

5.- La herida emocional de la injusticia se origina cuando los progenitores son fríos y rígidos, imponiendo una educación autoritaria y no respetuosa hacia los niños. La exigencia y comparación constante generará en ellos sentimientos de ineficacia e inutilidad.

"Aunque no podamos cambiar nuestro pasado, siempre tendremos la posibilidad de reencontrarnos con nuestro niño interior, sanarlo y llenarlo de amor".



Revista Mariela News

I

Saber & Chriosidades

comercializa tratamiento israelí para los pacientes con esquizofrenia



La compañía farmacéutica israelí Teva en alianza con la empresa francesa Medincell, crearon la inyección Uzedy, encargada de evitar que los pacientes psiquiátricos tengan que tomar el medicamento todos los días.

La inyección Uzedy ya fue aprobada por la Administración de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos. Su utilización mejora considerablemente el manejo de la enfermedad en pacientes adultos.

Fuente: www.consuladodeisrael.com



Desarrollan un innovador tratamiento que evita una recuperación dolorosa del cáncer de mama

La startup israelí IceCure Medical desarrolló una tecnología que permite que los expertos congelen tumores de mama en terapia temprana, sin cirugía ni cicatrización ni anestesia general ni extirpación de tejido. Con un tratamiento de 40 minutos, los pacientes se van a casa luego de terminar y se evitan el doloroso proceso de recuperación.

Fuente: www.consuladodeisrael.com

I 10 | Revista Mariela News

TODOS LOS VIERNES 2010



CANAL YOUTUBE MARIELATV



@marielaviteri @fmradiofuego @revistamariela



/MarielaViteri /Fuego 106.5 FM



@marielaviteri @fuego106.5 @revistamariela

JUAN IVÁN CUEVA VIVANCO

"No me considero una persona de ideologías sino de tecnologías"

Su amplia trayectoria profesional en la ingeniería electrónica y de telecomunicaciones ha foriado su visión del mundo y lo ha convertido en un ciudadano comprometido con la mejora de su país.

Juan Iván, siendo un experto en tecnología, ¿qué impacto puede tener la inteligencia artificial en nuestra vida diaria?

Qué gusto Mariela. Contextualicemos primero, la inteligencia artificial es una herramienta creada por el hombre que permite analizar datos en tiempos reales y lanzar soluciones transparentes. Es una plataforma que podría utilizarse en el Gobierno Nacional.

¿Crees que la inteligencia artificial aportaría eficientemente al Estado?

Es posible crear una plataforma que sirva como eje transversal de todas las carteras de Estado. Por ejemplo, en Japón existen herramientas de inteligencia artificial que permiten a los jueces deliberar en derecho.

¿Te interesaría ser Presidente de la República?

Claro, mi objetivo es representar a la ciudadanía. La política es un instrumento para articular acciones que sirvan a la sociedad.

Eres de Loja, tierra de gente amable, educada, organizada, de hecho, tú empezaste como emprendedor.

Los lojanos nos caracterizamos por esas ganas de salir adelante. Mi primer emprendimiento fue en el mundo de la cerveza artesanal, luego fundé mi empresa de tecnología en el área de telecomunicaciones.



También has sido asesor.

He sido asesor en el sector privado de las telecomunicaciones y también asesor de la gerencia general de CNT.

¿Quién despertó en ti esas ganas de incursionar en la política?

La necesidad de poder servir y de hacer un cambio generacional en la política.

Éxitos Juan Iván. Gracias por esta entrevista.



Alsh lo Vinnos

INDUAUTO INAUGURA NUEVO SHOWROOM EN LA CAPITAL **ECUATORIANA**

Induauto apertura un nuevo showroom ubicado en la ciudad de Quito, con un concepto disruptivo y una imagen más fresca de la marca Chevrolet. La concesionaria está ubicada en la Av. NNUU v Av. América, al norte de la capital. donde se presenta una innovadora propuesta de exhibición de vehículos.



John Wiener, presidente de Induauto; Marcus Oliveira, director comercial de General Motors Ecuador y Xavier Molestina, gerente general de Induauto.



Grupo ejecutivo de Mundo Ambiensa.

MUNDO AMBIENSA IMPLEMENTA UN PROGRAMA DE BONIFICACIÓN PARA EL DESARROLLO DE SUS TRABAJADORES

Mundo Ambiensa además de brindar múltiples plazas de empleo en el Ecuador, suma un valor más dentro de su misión: la empatía. Esta vez como parte de su responsabilidad social implementa un programa de reconocimiento y bonificación para más de 1.600 obreros.

VENUS Y MISS ECUADOR: iUN PASO HACIA LA BELLEZA!

Venus, la marca de zapatos reconocida por su calidad y estilo es el auspiciante oficial de Miss Ecuador 2023. Como parte de esta alianza, las 23 candidatas visitaron la planta de "Plasticaucho", ubicada en Ambato. El encuentro arrancó con un desfile, donde se mostró la versatilidad de la colección de calzado Venus Urbano.



Actualidad



Carolina Jaume y Marián Sabaté son las nuevas 'Hackers de la Farándula'



Tras la salida de Poncho Quintero el programa anunció que una nueva persona se iba a integrar, pero los papeles se alteraron y fueron dos los talentos elegidos. La tarde del 1 de junio, Marián Sabaté y Carolina Jaume fueron presentadas como las nuevas hackers. Con la llegada de las dos, hubo risas, lágrimas y controversiales reacciones.



Alejandro Sanz: una crisis económica sería el origen de su depresión

Alejandro Sanz tiene preocupado a todos sus fanáticos luego de haber publicado un mensaje en su cuenta de Twitter: "Triste y cansado". Varios medios internacionales aseguran que el origen de su depresión sería el haber sido estafado por un íntimo amigo y estar en bancarrota.



Al Pacino será padre de nuevo a los 83 años

Al Pacino volverá a ser padre a los 83 años junto a su actual pareja, la productora de cine y televisión Noor Alfallah, de 29. La noticia de la próxima paternidad de la estrella de Hollywood a su edad ha generado bastante revuelo en las redes sociales.

I 14 | Revista Mariela News



Ecofriendly MENOS PLÁSTICO

